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Aos dois dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas, reuniram-se na

Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT, Juliano Machado

- Progressistas, Clemar Biaggi Rocha (Careca) - Progressistas, Dimmy Leão Alves - Progressistas, Luís

Ricardo La-Bella - PDT e lssa Esquirio El Hatal - MDB, sob a presidência do vereador José Felipe

Moreira D'Ávila - MDB, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição Federal, LeiOrgânica

e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão ordinária. Foi aprovada a ata da sessão do

dia24 de março. O presidente, Luís Augusto Bittencourt de Oliveira, justificou ausência por motivos

de saúde. O senhor vice-presidente solicitou que o secretário fizesse a leitura das matérias do

Expediente: Foi lido Projeto de Lei Executivo 2412025 - "Autoriza a proÍrogação de contrato por

tempo determinado". Projeto de Lei Executivo 2512025 - "Autoriza a contratação temporária de

excepcional interesse público, de operador de máquinas, para atender as necessidades do município".

Ofício n" 10312025 - GP - "solicitação de retificação de Emendas Individuais". Oficio n' 10412025 -
GP - "Complementação do Offcio 10312025-GP". Ofício n" 10712025 - GP - "Encaminha relatório

das secretarias referente ao Artigo 127, da Lei Orgânica do município". OÍicio n" 10612025 -
Secretaria de Finanças - "Atendendo aos dispositivos legais, estamos encamiúando a Prestação de

Contas 2024". lndicação 5712025 - "Que seja estudada a possibilidade de proibição de

estacionamento de caminhões na rua Odorico Antônio Soares". Autoria: Vereador Neto Viana - PT.

Pedido de Informações 2312O25 - "Que seja informado e encaminhado relatório quantitativo de

visitas domiciliares e entrevistas diretamente no CRAS nos meses de fevereiro e março,

especificamente do benefício de Cestas Básicas; Que seja informado e encaminhado o relatório

quantitativo de beneficiários que receberam a Cesta Básica (Benefício Eventual) nos meses de

fevereiro e março de 2025. Que seja informado quando será disponibilizado o kit higiene e limpeza

junto com a Cesta Básica". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformações 2412025 -
"Quem é o servidor (a) responsável pela fiscalização da Vigilância Sanitária dos comércios de gêneros

alimentícios do município? Qual a periodicidade da fiscalização?". Autoria: Vereador lssa Esquírio El

Hatal- MDB. Pedido de Providência 068/2025 - "Q.ue seja feita a mânutenção da iluminação pública

nos seguintes pontos: Praça do bairro Poty Medeiros, em frente a Escola Municipal Maria Joaquina

de Menezes; Rua Maria Barcelos de Souza; Entrada do bairro Cerrito (curva próximo a Cotrisul)".

Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência 069/2025 - "Que seja realizado

patrolamento e encascalhamento em toda a extensão das estradas das localidades do Lagoão L e 2" .

Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedido de Providência O7O12025 - "Que sejam realizadas as

providências necessárias a fim de solucionar o problema de um poste que se encontra inclinado na

Rua Vicente Agosta". Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedido de Providência O7L12025 - "Que

seja feita a manutenção na estrutura na casínha de bonecas da pracinha localizada ao lado do Salão

Comunitário do bairro Poty Medeiros". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedído de Providência

07212025 - "Que seja realizada pintura e instalação de placa de sinalização a fim de identificar a

lombada localizada ne Avenida 9 de Maio, próxima ao Mercado Camaquã e Oficina

Auto Peças Ferraz" . Autoria: Vereador Cadico La-Bella - PDT. Grande Expediente: O vereador lssa

Esquirio El Hatal, falou sobre a indicação que enviou ao Executivo para aquisição de containers e

relatou que visitou uma cidade para saber o funcionamento. Durante seu pronunciamento,

agradeceu o atendimento que teve pela gerente da Corsan. 0 vereador Dimmy Alves, agradeceu

a fala. O vereador Clemar Biaggi Rocha, agradeceu ao Executivo pela abertura da rua da Cajulândia.

Falou sobre a Sessão Especial da Associação TEAjudando e reforçou o apoio com emendas

impositivas. o vereador Neto Viana, "o*";à4" 
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e ressaltou também a importância de os vereadores destinarem emendas impositivas para a

Associação. Após, destacou as pautas que tratou diretamente com o prefeito Renan Delabary.

Finalizando, o vereador falou sobre as matérias apresentadas na presente Sessão Ordinária. O

vereador Nenê Brito, agradeceu a fala. O vereador Luís Ricardo Vieira La-Bella, agradeceu a fala.

O vereador Juliano Machado, começou falando sobre a Sessão Especial da Associação

TEAjudando. Após, falou sobre a visita ao ginásio municipal que está passando por revitalização.

Durante o pronunciamento falou de uma resposta que recebeu da APAE, sobre um pedido de

informação que fez. O vereador e vice-presidente José Felipe Moreira, agradeceu. Ordem do

Dia: Projeto de Lei Executivo A0212O25, foi aprovado o Substitutivo com votos contrário dos

vereadores Clemar BÍaggi, Juliano Machado e lssa El Hatal. Proieto de Lei Executivo 0A612A25,

foi aprovado com Emenda Modificativa com votos contrários dos vereadores Clemar Biaggi,

Juliano Confisco e lssa El Hatal. lndicação 5712025, foí retirada pelo autor. Considerações Finais:

O vereador lssa Esquirio El Hatal, falou sobre as cestas básicas e a maneira que são distrÍbuídas

O vereador Dimmy Alves, falou sobre a assistência social e as falhas que estão sendo corrigidas.

Citou também a audiência públíca realizada na casa legislativa. O vereador Clemar Biaggi Rocha,

destacou como são realizados os trabalhos e as visitas técnicas. 0 vereador Neto Viana, deu

seguimento ao tema das Cestas Básicas. O vereador Nenê Brito, agradeceu a fala. O vereador Luís

Ricardo Vieira La-Bella, agradeceu a fala. O vereador Juliano Machado, reforçou o convite para a

caminhada da Semana Azul e Mateada do Meio Ambiente. Nada mais havendo a tratar, deu por

encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se que as manifestações dos vereadores estão gravadas

em áudio em sua íntegra e publicadas no youtube. Sala "severino Silveira" da Câmara de

Vereadores de Lavras do Sul, 02 de abril de 2025.
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